

Pueblo venezolano sale a las calles para repudiar amenazas de EE.UU.



La Habana, 14 ago (RHC)- El canciller, Jorge Arreaza, en respuesta a las amenazas de Estados Unidos contra Venezuela intervino este lunes ante una multitudinaria concentración de venezolanos que se reunieron en esta capital, para marchar hasta el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno y expresar su apoyo al gobierno bolivariano.

Cuando más arrece la amenaza imperial es cuando más el pueblo tiene que salir a las calles y demostrar que somos soberanos y dignos, expresó Arreaza.

A punto de iniciar la marcha, el jefe de la diplomacia venezolana señaló que "Estados Unidos tendría que reflexionar sobre sus amenazas, tras los pronunciamientos a favor de Venezuela por parte de organismos internacionales, América Latina y los gigantes China y Rusia".

"Tendrá que reflexionar y ojalá que, como decía el comandante Hugo Chávez y como el presidente Nicolás Maduro ha entendido, nosotros podamos establecer relaciones de mutuo respeto con los Estados Unidos", añadió el canciller.

Insistió que Venezuela está dispuesto a defender su soberanía a través del diálogo y entendimiento o por cualquier otra vía. "Ahí está nuestra mano extendida si la quieren tomar, sino hay un puño también dispuesto a defender la patria de Bolívar y de Chávez".

Bajo la consigna ¡En defensa de la Patria!, miles de venezolanos se congregaron este lunes en la capitalina avenida Libertador para marchar hasta el Palacio de Miraflores, y rechazar las pretensiones intervencionistas del gobierno de Estados Unidos contra la Patria del Libertador Simón Bolívar.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138231-pueblo-venezolano-sale-a-las-calles-para-repudiar-amenazas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba